



Karnevalsstimmung im Haus Maternus: Bewohner und Mitarbeiter feierten die fünfte Jahreszeit. Foto: priv.

Karneval im Haus Maternus

Närrisch ging es am 25.02.2014 im Haus Maternus zu. In den schön geschmückten Räumlichkeiten sorgte der „Kölsche Jeck“ für die passende Karnevalsstimmung - Bewohner und Mitarbeiter starteten mit einer Schunkelrunde in die 5. Jahreszeit.

Als erster Showakt begeisterte Solomariechen Alina. Schwungvoll präsentierte sie ihren Tanz und bewies dabei ihr akrobatisches Können. Ein besonderer Augenschmaus war der Mitarbeitertanz. „Denn sie ist, ne Krankenschwester...!“ Zu diesem Lied Tanzten Schwester Ingeborg, Schwester

Rabiata, Schester Tumir-gut, Schwester Immerda, Schwester Kannixtun und Schwester Klosetta. In der Bütt trat Erwin Dersch auf. Zum Thema heiraten - „Hätte ich mal lieber nein gesagt, aber das Wort ist mir einfach nicht eingefallen“ - und seine Gedanken über die Hochzeitsnacht sorgte er auf musikalische Weise für so manchen Lacher. Die allseits beliebte Polonaise durch den Saal durfte natürlich auch in diesem Jahr nicht fehlen. Gegen Ende der Veranstaltung besuchte Prinz Dieter „der Taktvolle“ mit seiner Garde und seinen Tanzmariechen das Seniorenhaus.